
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 3077/2021
 

Indica ao Poder Executivo 
Municipal efetue estudos quanto 
a possiblidade de o Município 
voltar a realizar a operação cata 
treco ou algo parecido nos 
bairros da cidade.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, sejam realizados estudos quanto a possiblidade de o Município 
voltar a realizar a operação cata treco nos bairros da cidade.

Justificativa:

 Fomos procurados por munícipes solicitando essa providencia, 
pois alegam que, com a chegada da estão mais quente do ano e o descarte de 
moveis e demais entulhos em diferentes pontos da cidade, pode acarretar mais 
problemas como o da Dengue e aparição de roedores e animais peçonhentos.

Sabemos que na cidade existe três eco pontos para receber 
esses materiais, porém existem bairros que ficam distantes dos mesmos e 
muitos munícipes que precisam fazer o descarte, não possuem veículos e nem 
condições financeiras para o descarte correto, fazendo com que mesmo sem 
querer efetuem o descarte de forma incorreta.

A Administração acaba se vendo obrigada a fazer limpeza nos 
locais destes descartes irregulares onerando ainda mais os cofres públicos.

                        Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de outubro de 2.021.

Joi Fornasari
-vereador-
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